

**Änderungen in der Version 7 der Allgemeine Geschäftsbedingungen der DB InfraGO AG für
„everyworks“ im Vergleich zu Version 6**

| Version 6 – alt | Version 7 - neu |
|---|--|
| Allgemeine Geschäftsbedingungen der DB Station&Service AG für „everyworks“ | Allgemeine Geschäftsbedingungen der DB InfraGO AG für „everyworks“ |
| <p>1.1 Die DB Station&Service AG, Europaplatz 1, 10557 Berlin, everyworks@deutschebahn.com, („everyworks“) bietet über ihre App („everyworks-App“) dem Kunden die Möglichkeit, durch Registrierung ein Nutzerkonto einzurichten („Nutzerkonto“) sowie Verträge über die kurzzeitige Nutzung von Arbeitsplätzen bzw. -räumen (Minute Seat, Meeting Room, gemeinsam „Work Spaces“) an verschiedenen Standorten („everyworks-Standort“) zu schließen.</p> | <p>1.1 Die DB InfraGO AG, Adam-Riese-Str. 11-13, 60327 Frankfurt, everyworks@deutschebahn.com, („everyworks“) bietet über ihre App („everyworks-App“) dem Kunden die Möglichkeit, durch Registrierung ein Nutzerkonto einzurichten („Nutzerkonto“) sowie Verträge über die kurzzeitige Nutzung von Arbeitsplätzen bzw. -räumen (Minute Seat, Meeting Room, gemeinsam „Work Spaces“) an verschiedenen Standorten („everyworks-Standort“) zu schließen.</p> |
| <p>3.4.2 Bis zum Klick auf den Button „Zahlungspflichtig bestellen“ kann der Kunde den Vorgang jederzeit abbrechen oder die gemachten Angaben verändern, indem er auf das X-Symbol oben rechts im Bildschirm klickt.</p> | <p>3.4.2 Bis zum Klick auf den Button „Jetzt kaufen“ kann der Kunde den Vorgang jederzeit abbrechen oder die gemachten Angaben verändern, indem er auf das X-Symbol oben rechts im Bildschirm klickt.</p> |

11.1.1 Widerrufsbelehrung

Widerrufsbelehrung

Widerrufsrecht

Sie haben das Recht, binnen vierzehn Tagen ohne Angabe von Gründen diesen Vertrag zu widerrufen.

Die Widerrufsfrist beträgt vierzehn Tage ab dem Tag des Vertragsabschlusses.

Um Ihr Widerrufsrecht auszuüben, müssen Sie uns DB Station&Service AG, everyworks, Europaplatz 1, 10557 Berlin, everyworks@deutschebahn.com; mittels einer eindeutigen Erklärung (z.B. ein mit der Post versandter Brief, Telefax oder E-Mail) über Ihren Entschluss, diesen Vertrag zu widerrufen, informieren. Sie können dafür das beigefügte Muster-Widerrufsformular verwenden, das jedoch nicht vorgeschrieben ist.

Zur Wahrung der Widerrufsfrist reicht es aus, dass Sie die Mitteilung über die Ausübung des Widerrufsrechts vor Ablauf der Widerrufsfrist absenden.

Folgen des Widerrufs

Wenn Sie diesen Vertrag widerrufen, haben wir Ihnen alle Zahlungen, die wir von Ihnen erhalten haben, einschließlich der Lieferkosten (mit Ausnahme der zusätzlichen Kosten, die sich daraus ergeben, dass Sie eine andere Art der Lieferung als die von uns angebotene, günstigste Standardlieferung gewählt haben), unverzüglich und spätestens binnen vierzehn Tagen ab dem Tag zurückzuzahlen, an dem die Mitteilung über Ihren Widerruf dieses Vertrags bei uns eingegangen ist. Für diese Rückzahlung verwenden wir dasselbe Zahlungsmittel, das Sie bei der ursprünglichen Transaktion eingesetzt haben, es sei denn, mit Ihnen wurde

11.1.1 Widerrufsbelehrung

Widerrufsbelehrung

Widerrufsrecht

Sie haben das Recht, binnen vierzehn Tagen ohne Angabe von Gründen diesen Vertrag zu widerrufen.

Die Widerrufsfrist beträgt vierzehn Tage ab dem Tag des Vertragsabschlusses.

Um Ihr Widerrufsrecht auszuüben, müssen Sie uns DB InfraGO AG, Adam-Riese-Str. 11-13, 60327 Frankfurt, everyworks@deutschebahn.com; mittels einer eindeutigen Erklärung (z.B. ein mit der Post versandter Brief, Telefax oder E-Mail) über Ihren Entschluss, diesen Vertrag zu widerrufen, informieren. Sie können dafür das beigefügte Muster-Widerrufsformular verwenden, das jedoch nicht vorgeschrieben ist.

Zur Wahrung der Widerrufsfrist reicht es aus, dass Sie die Mitteilung über die Ausübung des Widerrufsrechts vor Ablauf der Widerrufsfrist absenden.

Folgen des Widerrufs

Wenn Sie diesen Vertrag widerrufen, haben wir Ihnen alle Zahlungen, die wir von Ihnen erhalten haben, einschließlich der Lieferkosten (mit Ausnahme der zusätzlichen Kosten, die sich daraus ergeben, dass Sie eine andere Art der Lieferung als die von uns angebotene, günstigste Standardlieferung gewählt haben), unverzüglich und spätestens binnen vierzehn Tagen ab dem Tag zurückzuzahlen, an dem die Mitteilung über Ihren Widerruf dieses Vertrags bei uns eingegangen ist. Für diese Rückzahlung verwenden wir dasselbe Zahlungsmittel, das Sie bei der ursprünglichen Transaktion eingesetzt haben, es sei denn, mit Ihnen wurde

| | |
|--|--|
| <p>ausdrücklich etwas anderes vereinbart; in keinem Fall werden Ihnen wegen dieser Rückzahlung Entgelte berechnet.</p> <p>Haben Sie verlangt, dass die Dienstleistungen während der Widerrufsfrist beginnen soll, so haben Sie uns einen angemessenen Betrag zu zahlen, der dem Anteil der bis zu dem Zeitpunkt, zu dem Sie uns von der Ausübung des Widerrufsrechts hinsichtlich dieses Vertrags unterrichten, bereits erbrachten Dienstleistungen im Vergleich zum Gesamtumfang der im Vertrag vorgesehenen Dienstleistungen entspricht.</p> | <p>ausdrücklich etwas anderes vereinbart; in keinem Fall werden Ihnen wegen dieser Rückzahlung Entgelte berechnet.</p> <p>Haben Sie verlangt, dass die Dienstleistungen während der Widerrufsfrist beginnen soll, so haben Sie uns einen angemessenen Betrag zu zahlen, der dem Anteil der bis zu dem Zeitpunkt, zu dem Sie uns von der Ausübung des Widerrufsrechts hinsichtlich dieses Vertrags unterrichten, bereits erbrachten Dienstleistungen im Vergleich zum Gesamtumfang der im Vertrag vorgesehenen Dienstleistungen entspricht.</p> |
|--|--|

11.1.2 Muster-Widerrufsformular

Muster-Widerrufsformular

(Wenn Sie den Vertrag widerrufen wollen, dann füllen Sie bitte dieses Formular aus und senden Sie es zurück.)

- An DB Station&Service AG, everyworks, Europaplatz 1, 10557 Berlin, everyworks@deutschebahn.com;
- Hiermit widerrufe(n) ich/wir (*) den von mir/uns (*) abgeschlossenen Vertrag über den Kauf der folgenden Waren (*)/die Erbringung der folgenden Dienstleistung (*)
- Bestellt am (*)/erhalten am (*)
- Name des/der Verbraucher(s)
- Anschrift des/der Verbraucher(s)
- Unterschrift des/der Verbraucher(s) (nur bei Mitteilung auf Papier)
- Datum

(*) Unzutreffendes streichen.

11.1.2 Muster-Widerrufsformular

Muster-Widerrufsformular

(Wenn Sie den Vertrag widerrufen wollen, dann füllen Sie bitte dieses Formular aus und senden Sie es zurück.)

- An DB InfraGO AG, Adam-Riese-Sr. 11-13, 60327 Frankfurt, everyworks@deutschebahn.com;
- Hiermit widerrufe(n) ich/wir (*) den von mir/uns (*) abgeschlossenen Vertrag über den Kauf der folgenden Waren (*)/die Erbringung der folgenden Dienstleistung (*)
- Bestellt am (*)/erhalten am (*)
- Name des/der Verbraucher(s)
- Anschrift des/der Verbraucher(s)
- Unterschrift des/der Verbraucher(s) (nur bei Mitteilung auf Papier)
- Datum

(*) Unzutreffendes streichen.

16.5 Die Europäische Kommission stellt eine Plattform zur Online-Streitbeilegung bereit, die der Kunde unter <https://ec.europa.eu/consumers/odr> erreichen kann.

16.5 Die Europäische Kommission stellt eine Plattform zur Online-Streitbeilegung bereit, die der Kunde unter <https://ec.europa.eu/consumers/odr> erreichen kann. Die DB InfraGO AG nimmt an keinem Streitbeilegungsverfahren vor einer Verbraucherschlichtungsstelle teil.

| | |
|---|--|
| <p>16.6 Sollte es zwischen everyworks und dem Kunden in Bezug auf die Leistungserbringung durch everyworks zu Meinungsverschiedenheiten kommen, erklärt sich everyworks bereit an einem Streitbeilegungsverfahren vor einer Verbraucherschlichtungsstelle teilzunehmen. Zuständig ist die Schlichtungsstelle für den öffentlichen Personenverkehr e.V (söp), Fasanenstraße 81, 10623 Berlin, die unter diesem Link (https://soep-online.de/) zu finden ist.“</p> | <p>16.6 Sollten eine oder mehrere Bestimmungen des Vertrages unwirksam sein oder werden, wird dadurch die Gültigkeit der übrigen Bestimmungen nicht berührt.</p> |
| <p>16.7 Sollten eine oder mehrere Bestimmungen des Vertrages unwirksam sein oder werden, wird dadurch die Gültigkeit der übrigen Bestimmungen nicht berührt.</p> | <p>16.7 everyworks kann diese AGB mit Wirkung für die Zukunft wie nachfolgend beschrieben ändern, soweit dies nicht die Hauptleistungspflichten betrifft, soweit für die Änderungen ein triftiger Grund vorliegt und soweit die Änderungen unter Berücksichtigung der beiderseitigen Interessen zumutbar sind. Ein triftiger Grund liegt insbesondere vor, wenn die Änderungen aufgrund einer für everyworks bei Vertragsschluss unvorhersehbaren Störung des Äquivalenzverhältnisses des Vertrages in nicht unbedeutendem Maße erforderlich sind, aus technischen Gründen notwendig sind oder aufgrund von Rechtsprechungs- oder Gesetzesänderungen für die weitere Durchführung des Vertrags erforderlich sind. Über eine Änderung und das Datum des Inkrafttretens informiert everyworks den Kunden mindestens sechs Wochen im Voraus durch eine Nachricht innerhalb der App oder per E-Mail. Der Kunde kann der Änderung widersprechen. Tut er dies nicht innerhalb von sechs Wochen nach dem Zugang der Mitteilung über die Änderung, gilt seine Zustimmung als erteilt. Die Mitteilung der Änderung wird den Kunden gesondert über sein Widerspruchsrecht, die Sechs-Wochen-Frist und die Rechtsfolgen seines Schweigens informieren.</p> |

16.8 everyworks kann diese AGB mit Wirkung für die Zukunft wie nachfolgend beschrieben ändern, soweit dies nicht die Hauptleistungspflichten betrifft, soweit für die Änderungen ein triftiger Grund vorliegt und soweit die Änderungen unter Berücksichtigung der beiderseitigen Interessen zumutbar sind. Ein triftiger Grund liegt insbesondere vor, wenn die Änderungen aufgrund einer für everyworks bei Vertragsschluss unvorhersehbaren Störung des Äquivalenzverhältnisses des Vertrages in nicht unbedeutendem Maße erforderlich sind, aus technischen Gründen notwendig sind oder aufgrund von Rechtsprechungs- oder Gesetzesänderungen für die weitere Durchführung des Vertrags erforderlich sind. Über eine Änderung und das Datum des Inkrafttretens informiert everyworks den Kunden mindestens sechs Wochen im Voraus durch eine Nachricht innerhalb der App oder per E-Mail. Der Kunde kann der Änderung widersprechen. Tut er dies nicht innerhalb von sechs Wochen nach dem Zugang der Mitteilung über die Änderung, gilt seine Zustimmung als erteilt. Die Mitteilung der Änderung wird den Kunden gesondert über sein Widerspruchsrecht, die Sechs-Wochen-Frist und die Rechtsfolgen seines Schweigens informieren.

16.8

Changes in version 7 of the General Terms and Conditions of DB InfraGO AG for "everyworks" compared to version 6

| Version 6 – old | Version 7 – new |
|-----------------|-----------------|
|-----------------|-----------------|

| | |
|---|--|
| General terms and conditions of DB Station&Service AG "everyworks" | General terms and conditions of DB InfraGO AG "everyworks" |
| <p>1.1 Through its app ("everyworks app"), DB Station&Service AG, Europaplatz 1, 10557 Berlin, everyworks@deutschebahn.com, ("everyworks") offers the customer the option to set up a user account ("user account") by registering and conclude contracts on the short-term use of workplaces (Minute Seat, Meeting Room also referred to hereinafter as "Work Spaces") at different locations ("everyworks location")</p> | <p>1.1 Through its app ("everyworks app"), DB InfraGO AG, Adam-Riese-Str. 11-13, 60327 Frankfurt, everyworks@deutschebahn.com, ("everyworks") offers the customer the option to set up a user account ("user account") by registering and conclude contracts on the short-term use of workplaces (Minute Seat, Meeting Room also referred to hereinafter as "Work Spaces") at different locations ("everyworks location")</p> |

11.1.1 Instructions of withdrawal

Instructions on withdrawal

Right of withdrawal

You have the right to withdraw from this contract within fourteen days without giving any reason.

The withdrawal period shall be fourteen days from the day the contract was concluded.

To exercise your right of withdrawal, you must notify us, DB Station&Service AG, everyworks, Europaplatz 1, 10557 Berlin, everyworks@deutschebahn.com of your decision to withdraw this contract by means of a clear declaration (e.g. by a postal letter, fax or e-mail). You may use the attached model withdrawal form, although this is not mandatory.

To meet the withdrawal deadline, it is sufficient for you to send your notification of your withdrawal before this period expires.

Effects of withdrawal

If you withdraw this contract, we shall reimburse to you all payments that we have received from you, including delivery costs (with the exception of additional costs resulting from your selection of a delivery method other than the least expensive type of standard delivery offered by us), immediately and within no more than fourteen days from the day on which we received notification of your withdrawal of this contract. For this reimbursement, we will employ the same payment method as the one used by you for your original transaction, unless otherwise expressly agreed with you and you will on no account be charged a fee for this reimbursement.

11.1.1 Instructions of withdrawal

Instructions on withdrawal

Right of withdrawal

You have the right to withdraw from this contract within fourteen days without giving any reason.

The withdrawal period shall be fourteen days from the day the contract was concluded.

To exercise your right of withdrawal, you must notify us, DB InfraGO AG, everyworks, Adam-Riese-Str. 11-13, 60327 Frankfurt, everyworks@deutschebahn.com of your decision to withdraw this contract by means of a clear declaration (e.g. by a postal letter, fax or e-mail). You may use the attached model withdrawal form, although this is not mandatory.

To meet the withdrawal deadline, it is sufficient for you to send your notification of your withdrawal before this period expires.

Effects of withdrawal

If you withdraw this contract, we shall reimburse to you all payments that we have received from you, including delivery costs (with the exception of additional costs resulting from your selection of a delivery method other than the least expensive type of standard delivery offered by us), immediately and within no more than fourteen days from the day on which we received notification of your withdrawal of this contract. For this reimbursement, we will employ the same payment method as the one used by you for your original transaction, unless otherwise expressly agreed with you and you will on no account be charged a fee for this reimbursement.

| | |
|---|---|
| <p>If you have requested that services should commence during the withdrawal period, you shall pay us a reasonable amount to cover the services provided pro rata - in relation to the overall services covered by the contract - up until the time that you notified us of your wish to exercise your right to withdraw this contract.</p> | <p>If you have requested that services should commence during the withdrawal period, you shall pay us a reasonable amount to cover the services provided pro rata - in relation to the overall services covered by the contract - up until the time that you notified us of your wish to exercise your right to withdraw this contract.</p> |
| | |

11.1.2 Model withdrawal form

Model withdrawal form

(If you wish to withdraw the contract, please fill out this form and return it to us.)

- To DB Station&Service AG, everyworks, Europaplatz 1, 10557 Berlin, everyworks@deutschebahn.com;
- I/we (*) hereby withdraw the contract concluded by me/us (*) for the purchase of the following goods (*)/the performance of the following service (*)
- Ordered on (*)/received on (*)
- Name of consumer(s)
- Address of consumer(s)
- Signature of consumer(s) (paper notification only)
- Date

(*) Delete as applicable.

11.1.2 Model withdrawal form

Model withdrawal form

(If you wish to withdraw the contract, please fill out this form and return it to us.)

- To DB InfraGO AG, everyworks, Adam-Riese-Str. 11-13, 60327 Frankfurt, everyworks@deutschebahn.com;
- I/we (*) hereby withdraw the contract concluded by me/us (*) for the purchase of the following goods (*)/the performance of the following service (*)
- Ordered on (*)/received on (*)
- Name of consumer(s)
- Address of consumer(s)
- Signature of consumer(s) (paper notification only)
- Date

(*) Delete as applicable.

16.5 The European Commission provides a platform for the online resolution of disputes, which the customer can access at <http://www.ec.europa.eu/consumers/odr>.

16.5 The European Commission provides a platform for the online resolution of disputes, which the customer can access at <http://www.ec.europa.eu/consumers/odr>. DB InfraGO AG does not participate in any dispute resolution proceedings before a consumer arbitration board.

| | |
|--|--|
| <p>16.6 In the event of differences of opinion between everyworks and the customer in respect of the performance of services by everyworks, everyworks declares itself willing to attend dispute resolution proceedings before a consumer arbitration board. The responsible body is the Schlichtungsstelle für den öffentlichen Personenverkehr e.V (arbitration board for public passenger transport), Fasanenstraße 81, 10623 Berlin, which can be found at this link (https://soep-online.de).</p> | <p>16.6 If one or more clauses of this contract are or become ineffective, this shall not affect the validity of the remaining clauses.</p> |
| <p>16.7 If one or more clauses of this contract are or become ineffective, this shall not affect the validity of the remaining clauses.</p> | <p>16.7 everyworks may amend these general terms and conditions with effect for the future as described below, insofar as this does not affect the main performance obligations, insofar as there is a valid reason for the amendments and insofar as the amendments are reasonable taking into account the interests of both parties. A valid reason exists including but not limited to where the amendments are necessary due to a disruption of the equivalence relationship of the contract to a not in-significant extent which was unforeseeable for everyworks at the time of the conclusion of the contract, where the amendments are necessary for technical reasons or where the amendments are necessary for the further performance of the contract due to changes in case law or legislation. Everyworks will notify the customer about an amendment of these general terms and conditions and the date of entering into force of such an amendment at least six weeks in advance via message within the app or via e-mail. The customer may object to the amendment. If he does not do so within six weeks after receipt of the notification of the amendment, his consent shall be deemed to have been given. The notification of the amendment will explicitly inform the customer about his right to object, the six-week period and the legal consequences of his silence.</p> |

16.8 everyworks may amend these general terms and conditions with effect for the future as described below, insofar as this does not affect the main performance obligations, insofar as there is a valid reason for the amendments and insofar as the amendments are reasonable taking into account the interests of both parties. A valid reason exists including but not limited to where the amendments are necessary due to a disruption of the equivalence relationship of the contract to a not in-significant extent which was unforeseeable for everyworks at the time of the conclusion of the contract, where the amendments are necessary for technical reasons or where the amendments are necessary for the further performance of the contract due to changes in case law or legislation. Everyworks will notify the customer about an amendment of these general terms and conditions and the date of entering into force of such an amendment at least six weeks in advance via message within the app or via e-mail. The customer may object to the amendment. If he does not do so within six weeks after receipt of the notification of the amendment, his consent shall be deemed to have been given. The notification of the amendment will explicitly inform the customer about his right to object, the six-week period and the legal consequences of his silence.

16.8